

# URBANESIA

## Ciptakan Lingkungan Bersih, Koramil 1001-10/Babirik Karya Bakti Bersihkan Sarana dan Prasarana Umum

Maskuri - [HSU.URBANESIA.ID](https://HSU.URBANESIA.ID)

Jan 8, 2024 - 13:09



*Ciptakan Lingkungan Bersih, Koramil 1001-10/Babirik Karya Bakti Bersihkan Sarana dan Prasarana Umum*

Amuntai - Kodim 1001/Hulu Sungai Utara melalui jajaran Koramil 1001-10/Babirik kembali melaksanakan karya bakti pembersihan sarana fasilitas umum, bertempat di Terminal Babirik Desa babirik Hilir Kecamatan Babirik Kabupaten Hulu Sungai Utara ,Senin (08/01/2023).

Kegiatan karya bakti yang diprioritaskan untuk membersihkan beberapa sasaran diantaranya saluran air dan jalan umum yang digunakan warga untuk beraktivitas sehari-hari.Karya bakti yang diawali dengan apel pengecekan yang di pimpin langsung oleh Batuud Koramil 1001-10/Babirik, karya bakti diikuti personel Babinsa,personel Polsek Babirik, satpol PP, Dishub, Pegawai Kecamatan dan

Warga masyarakat sekitar lokasi Karbak.



Arahan Danramil Serma Abdirahim melalui Batuud Koramil 1001-10/Babirik Serka Purba menyampaikan Bahwa, " Pembersihan saluran air ini dilakukan untuk memaksimalkan jalannya air di wilayah sehingga apabila hujan turun dengan deras, air tidak terhambat oleh tumpukan sampah yang ada didalam saluran air tersebut dan mengantisipasi berkembang biaknya jentik nyamuk yang mengakibatkan penyakit DBD ".

" Pembersihan saluran air dan pembersihan jalan umum warga sesuai perintah Kasad Jenderal TNI Marulli Simanjuntak agar setiap jajaran rutin melaksanakan Karya Bhakti yang bertujuan mengantisipasi banjir dan Penyakit DBD ". Ujarnya

Dalam kegiatan Karya Bakti ini terlihat Personel Koramil, Bhabinkamtibmas, Satpol-PP, Dishub, Pegawai Kecamatan bersama warga bahu membahu saling bekerjasama untuk membersihkan tumpukan sampah dan material lain yang menjadi penyebab tersumbatnya saluran air dan juga membersihkan jalan umum yang dilalui warga.

Ditambahkan Danramil, melalui kegiatan pembersihan lingkungan diharapkan dapat mencegah timbulnya penyakit diantaranya, diare dan demam berdarah.

"Mari kita bersama budayakan pola hidup bersih dan sehat, dengan tidak membuang sampah sembarangan, karena akan berdampak luas bagi masyarakat. Selain kegiatan karya bakti Danramil juga memberikan edukasi kepada warga masyarakat untuk peduli terhadap lingkungan tempat tinggalnya masing-masing agar tetap bersih dan sehat, tutup Danramil.(Pendim1001)